

## Presseinformation

Lorsch, 10. November 2020

3 Focus Auszeichnungen für die Schön Klinik Lorsch

# Spitzenreiter in der Orthopädie und Schulterchirurgie

**Die Schön Klinik Lorsch gehört zu den Top-Krankenhäusern Deutschlands. Das ist das Ergebnis einer umfangreichen Studie des Nachrichtenmagazins Focus für Deutschlands größten Krankenhausvergleich. Dieses vielbeachtete Qualitäts-Ranking deutscher Kliniken gibt das Magazin Focus Gesundheit alljährlich heraus. Die Schön Klinik Lorsch schnitt dabei erneut gut ab. Neben der Auszeichnung als eine der besten Kliniken Hessens gehört sie bundesweit zur Spitzengruppe in den Fachbereichen Endoprothetik (künstlicher Gelenkersatz), Orthopädie und Schulterchirurgie.**

Die Schön Klinik Lorsch ist seit über 30 Jahren auf die Behandlung von Beschwerden am Bewegungsapparat spezialisiert und behandelt jährlich über 35.000 Patienten ambulant und stationär. „Die Auszeichnung als TOP Nationales Krankenhaus im Bereich Orthopädie gilt unserem Spezialgebiet, dem künstlichen Gelenkersatz. Wir freuen uns besonders über diese Bestätigung unserer Arbeit, die anhand unabhängig erhobener Qualitätsdaten sowie Befragungen von Fachexperten und niedergelassenen Kollegen ermittelt wurde“, so Prof. Dr. Georg Köster, Ärztlicher Direktor und einer der erfahrensten deutschen Orthopäden für künstliche Gelenke. Seit 2002 ist er Chefarzt der Schön Klinik im südhessischen Lorsch.

Bereits 2013 war die orthopädische Fachklinik auf dem Gebiet des künstlichen Gelenkersatzes eines der ersten hoch qualifizierten Zentren der Rhein-Main-Neckar-Region und ist bis heute in diesem Bereich der größte Versorger Südhessens. Erst 2019 wurde die Schön Klinik Lorsch zum wiederholten Male als „Endoprothetik-Zentrum der Maximalversorgung“ (EPZmax) zertifiziert und erhielt zusätzlich im Oktober 2020 eine Auszeichnung durch den AOK Krankenhaus-

navigator für die überdurchschnittlich gute Behandlungsqualität im Bereich Hüftersatz.

Prof. Dr. Olaf Lorbach, Chefarzt der Schulterchirurgie und Sporttraumatologie an der Schön Klinik Lorsch, sieht sich und sein Team durch das Focus-Ranking ebenfalls bestätigt: „Wir freuen uns über die Auszeichnung ‚Top Nationales Krankenhaus Schulterchirurgie‘ und die Anerkennung unserer Arbeit. Unser Konzept der modernen Schulterchirurgie und Sporttraumatologie ist eine wissenschaftlich fundierte Behandlung mit hoher Spezialisierung“, betont der international anerkannte Experte.

Focus-Gesundheit bietet seinen Lesern Orientierung bei der Suche nach der richtigen Klinik und informiert umfassend über spezifische Behandlungsmethoden. Für den bundesweiten Vergleich wertete das unabhängige Recherche-Institut „MINQ“ große Datenmengen aus und befragte rund 1.247 Krankenhäuser und 14.146 einweisende Ärzte. Darüber hinaus wurden Millionen Datensätze zur Behandlungsqualität der Kliniken, zu Patientenzufriedenheit, Fallzahlen, Behandlungsergebnissen, Ausstattung und Qualitätsinitiativen in die Auswertung miteinbezogen.

#### Über die Schön Klinik Lorsch

Südhessens Spezialklinik für die Behandlung von Muskel-Skelett-Erkrankungen liegt zentral im Rhein-Main-Neckar-Gebiet zwischen Frankfurt und Heidelberg. Die Fachzentren für Orthopädie & Unfallchirurgie, Wirbelsäulenchirurgie sowie Schulterchirurgie & Sporttraumatologie decken das gesamte Spektrum von Erkrankungen und Beschwerden des Bewegungsapparates ab. Rund 285 Mitarbeiter versorgen jährlich rund 19.000 Patienten auf höchstem medizinischen Niveau ambulant wie stationär. Im Mittelpunkt stehen dabei die Patienten und ihr jeweils individueller Behandlungsverlauf. Die hohe Qualität der Leistungen wird der Fachklinik auch regelmäßig von unabhängiger Seite bestätigt. So wurde die Schön Klinik Lorsch bspw. als erstes EndoProthetikZentrum in der Rhein-Neckar-Region zertifiziert und trägt seit 2015 das Qualitätssiegel EndoProthetikZentrum der Maximalversorgung.

[www.schoen-klinik.de/lorsch](http://www.schoen-klinik.de/lorsch)

#### Über die SCHÖN KLINIK

Die größte familiengeführte Klinikgruppe Deutschlands behandelt alle Patienten, ob gesetzlich oder privat versichert. Seit der Gründung durch die Familie Schön im Jahr 1985 setzt das Unternehmen auf Qualität und Exzellenz durch Spezialisierung. Seine medizinischen Schwerpunkte sind Psychosomatik, Orthopädie, Neurologie, Chirurgie und Innere Medizin. An derzeit 26 Standorten in Bayern, Hamburg, Hessen, Nordrhein-Westfalen, Schleswig-Holstein sowie Großbritannien behandeln 10.600 Mitarbeiter jährlich rund 300.000 Patienten. Seit

vielen Jahren misst die Schön Klinik Behandlungsergebnisse und leitet daraus regelmäßig relevante Verbesserungen für ihre Patienten ab.